



San Gerardo "dei Tintori"

Monza 1135 (alrededor de)-1207
Patrón de su ciudad natal
junto a San Juan Bautista



Puedes encontrar la Iglesia de San Gerardo en la calle S. Gerardo, 4, 20900 Monza MB

El Hospital San Gerardo de Monza

El Hospital San Gerardo debe su origen a Gerardo Tintor, que lo fundó en 1174. Al principio estuvo llamado "hospital San Ambrosio" o "hospital de los pobres" y sólo desde 1213 tomó el nombre del santo fundador. El pergamino de 1174, relativo a la fundación del hospital de los pobres, recoge los acuerdos entre el arcipreste y los cónsules del ayuntamiento de Monza, delineando ya entonces toda la estructura administrativa del organismo. El hospital también ofrecía un hogar para pobres, una casa de trabajo y un orfanato. El hospital San Gerardo continuó su actividad hospitalaria y mendiga hasta 1769.



San Gerardo nació alrededor de 1135. Procedía de una familia acomodada, y cuando murió su padre, decidió fundar un hospital en la orilla izquierda del río Lambro alrededor de 1174.

El santo hizo varios milagros, algunos mientras aún vivía. Por ejemplo, cuando durante la hambruna no había quedado casi nada en el granero de su hospital, Gerardo se puso a rezar y el granero de repente se llenó.

Probablemente el milagro más famoso fuera atravesar el Lambro tumbando su capa durante una inundación para llevar víveres a su hospital.

Gerardo murió el 6 de junio de 1207.

Cuarenta días después de su muerte, los habitantes de Olgiate Comasco, afligidos por una enfermedad, invocaron al santo y la enfermedad desapareció. Por gratitud, desde entonces van cada año a la tumba de peregrinación.



El 6 de Junio, Monza celebra la fiesta de las cerezas. Una noche de diciembre de muchos años atrás, Gerardo quería rezar toda la noche en el Duomo pero los sacerdotes no se lo dejaban hacer. Así Gerardo hizo una promesa: a la mañana siguiente iba a llevar a la iglesia una cesta de cerezas, a pesar del invierno, y lo hizo. Se consideró un verdadero milagro, ya que no eran exactamente un fruto de temporada.

Siempre este día, se sitúa en el medio del río Labro, algunos metros debajo del puente la estatua de San Gerardo, de pie sobre su manto, en recuerdo del milagro más famoso que se le atribuye.

